

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:
EPIDEMIOLOGIA II

UNIDAD A EVALUAR:
#1

TEMA DEL TRABAJO:
COMPONENTES DE UN ARTÍCULO MÉDICO.

NOMBRE DEL DOCENTE:
SAMUEL ESAU FONSECA FIERRO

NOMBRE DE LA ALUMA:
JALIXA RUIZ DE LA CRUZ

GRADO & GRUPO:
3-A

FECHA DE ENTREGA:
23/08/2020

COMPONENTES DE UN ARTÍCULO MÉDICO.

La redacción y publicación del artículo científico es el paso final del trabajo de investigación de un profesional de las ciencias médicas. Una de las características de la ciencia es precisamente que es comunicable, esto es, que debe trascender la mesa de trabajo del investigador o las paredes del laboratorio, para llegar a otros científicos y ser conocida, al menos en un estrecho círculo de conocedores del tema investigado. Por consiguiente, el investigador debe redactar su informe y presentarlo adecuadamente para que los resultados obtenidos pasen a formar parte del acervo general de conocimientos. El artículo científico en la actualidad es la forma más empleada por los investigadores de las ciencias de la salud para hacer conocer los resultados de su labor en dicho campo. Según el modelo IMRyD (Introducción, Metodología, Resultados y Discusión), el artículo científico consta de las siguientes partes:

- ✚ INTRODUCCIÓN: Su principal objetivo es el planteo claro y simple del tema de la investigación presentado en forma sintética y proporcionando información sobre algunos de los principales trabajos anteriormente escritos sobre el tema.
- ✚ MATERIAL Y MÉTODOS: La principal función de esta sección del reporte es la de explicar al lector la forma precisa en que la investigación se llevó a cabo. Sirve para especificar el método de obtención de los datos relevantes a los objetivos del trabajo o de la hipótesis-en caso de haberla- y que servirán para probarla.
- ✚ RESULTADOS: Su regla fundamental es proporcionar toda la evidencia significativa para la cuestión de investigación tratada, sean o no acordes los resultados con las opiniones del investigador.
- ✚ DISCUSIÓN: Con el tiempo, el término “discusión” se ha venido imponiendo en las publicaciones científicas escritas en castellano, aunque los puristas del lenguaje siempre han protestado por esta intrusión semántica (anglicismo) ya que consideran más apropiado la utilización de las palabras “análisis” o incluso “comentario”, para referirse a esta sección del artículo médico.
- ✚ CONCLUSIONES: En el caso de que se prefiera incluirlas por separado de la discusión, como recomiendan algunos autores y revistas, las mismas deben apoyarse concretamente en los resultados y estar libres de todo tipo de especulaciones.

BIBLIOGRAFIA:

Huth J, Edward. Como escribir y publicar trabajos en ciencias de la salud. Traducción Luis Correal i .Cubells. Masson. Barcelona, España. Salvat medicina. , 1992